

# *Ajedrecista cubano Domínguez ocupa puesto 10 en Juegos de la Mente*

---



Beijing, 2 mar (RHC) El cubano Leinier Domínguez ocupa hoy el puesto 10 del Sistema Vasco con que termina el torneo ajedrecístico de los Juegos de la Mente de Huaian, China, luego de las tres primeras rondas.

Domínguez, tercero en las partidas rápidas y cuarto en la modalidad Blitz, enfrenta la más complicada de las especialidades del certamen porque implica asumir par de cotejos de manera simultánea con 20 minutos de reflexión para cada jugador.

El antillano sumó tres puntos gracias a un triunfo y un revés ante el francés Laurent Fressinet, un éxito y una igualdad con el armenio Gabriel Sargissian, y un descalabró y un empate frente al chino Liren Ding.

El ruso Evgeny Tomashevsky, segundo del Blitz, encabeza la clasificación parcial con cinco unidades, al solo ceder un par de tablas. Ding y el checo David Navara aparecen después con cuatro rayas cada uno.

Por su parte, en la competición femenina, la rusa Alexandra Kosteniuk lidera la justa, seguida de la armenia Lilit Mkrtchian y la anfitriona Zhongyi Tan, todas con cuatro anotaciones.

Mañana se jugarán las otras dos rondas previstas y en la primera de ellas Domínguez tendrá un reto difícil en el ucraniano Ruslan Ponomariov.

Tomado de Prensa-Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85958-ajedrecista-cubano-dominguez-ocupa-puesto-10-en-juegos-de-la-mente>



**Radio Habana Cuba**